

オーリー風のたより

第 21 号



～みんな元気です～ 2022,10 (秋号)

時折夏の日差しを感じさせる暑い日もありましたが、最近やっと秋らしい日が増えてまいりました。皆様いかがお過ごしでしょうか？日頃よりグループホームオーリーの運営にご理解、ご協力をいただきまして心より感謝申し上げます。

さて、7月以降猛威をふるった新型コロナウイルスの新規感染者数も、8月19日をピークに減少に転じております。世の中は、行動制限なしの「ウイズコロナ」時代に突入し、政府も全国的に観光を盛り上げようと10月11日から「全国旅行支援」キャンペーンを開始しました。

そのような中当事業所では、6月に「新型コロナウイルス感染対策マニュアル」を再整備し、マニュアルに基づき内部研修を行い、職員の知識と対応力の向上に日々努めております。

引き続き気を緩めることなく、これまで通り基本的な感染防止対策を徹底し、入居者の皆様と働く職員の安全と健康を守って行きたいと思っております。今後とも何卒ご協力をお願いいたします。

《これまでの主な活動等の内容》

5月22日(日) デザートバイキング(テンハート内)

5月30日(月) 入居者健康診断(共生の丘にて)

8月6日(土) 我が家の夏祭り(テンハート内)

8月27日(土) 我が家の花火大会(グループホーム敷地内)

9月末までに、希望のあった入居者の方と職員のコロナ4回目ワクチン接種が完了しています。

《今後の主な活動等の予定》

10月1、8、15日(土) 秋のドライブ外出(3グループに分かれて千本松牧場へ)

10月29日(土) 我が家のハロウィン(グループホーム内)

10月17、24、31日(月) インフルエンザ予防接種

11月12日(土) 第3回我が家の運動会(森病院体育館)

11月19日(土) 秋の外出第2弾(詳細検討中)

これからも、コロナに対する警戒を緩めず、一方でやみくもに恐れるのではなく正しい知識と情報を得ながら、入居者の皆さんの心と体の健康を第一に職員一同取り組んでいく所存です。

我が家の夏祭り



千本松牧場



オーリー農園

